Tönisvorster Narrenpost 2023/24 Seite 9





## Was macht eigentlich das Tönisvorster Karnevals Komitee?

nsere Hauptaufgabe liegt in der Organisation des Straßenkarnevals, wobei wir zwar nicht musizieren oder tanzen, aber dennoch eine bedeutende Rolle spielen. Dieses Unterfangen wird von Jahr zu Jahr anspruchsvoller und kostspieliger. Glücklicherweise erhalten wir tatkräftige Unterstützung vom Ordnungsamt der Stadt Tönisvorst. Neben der Absicherung des Zugweges und der Betreuung der Zugteilnehmer kümmern wir uns um die Anwerbung von Musikgruppen, die Bereitstellung von Toiletten entlang des Zugweges, die Kooperation mit dem Roten Kreuz und dem Sicherheitsdienst, der die friedliche Atmosphäre während des Zuges gewährleisten soll.

Am Altweiber-Donnerstag und dem Tulpensonntag nach dem Zug organisieren wir Partys im Festzelt an der Willicher Straße, die besonders bei jungen Menschen sehr beliebt sind. Die Beschaffung und Beheizung eines Festzelts mit Musikunterhaltung erfordert ebenfalls unsere Aufmerksamkeit. Zu diesem

Zeitpunkt, wenn andere ausgelassen feiern, sind wir damit beschäftigt, sicherzustellen, dass alles reibungslos abläuft. Die Freude in den Gesichtern unserer Gäste entschädigt uns jedoch mehr als ausreichend für die aufgewendete Mühe.

Natürlich ist der Karneval für uns nicht nur Arbeit. Die närrische Zeit beginnt bereits am 11.11. und erstreckt sich bis zur Karnevalswoche. In dieser Zeitspanne genießen wir zahlreiche Feiern und Auftritte in vollen Zügen, bei denen wir viel Spaß haben.

Dennoch werfen wir einen Blick auf die Altersstruktur unseres TKK und erkennen, dass wir dringend neuen Nachwuchs benötigen. Daher appellieren wir an die jungen Leute: Wenn ihr den traditionellen Karneval erhalten möchtet und dazu beitragen wollt, dann unterstützt uns beim TKK durch eure aktive Mitarbeit. Wir heißen euch herzlich willkommen und freuen uns auf eure Unterstützung.

Udo Beckmann

## Grußwort Ulli Triebels vom Heimatbund St. Tönis



Liebe Karnevalisten.

wir pflegen in unserer schönen Heimatstadt den rheinischen Karneval zu feiern und blicken dabei auf eine sehr lange Tradition zurück. Mussten wir in der Vergangenheit wegen verschiedener Widrigkeiten unsere Aktivitäten leider einschränken, so sehen wir momentan einer hoffentlich störungsfreien Karnevalssession entgegen. Leider ist in der Welt derzeit vieles ausgesprochen traurig denken wir an die vielen Kriege und internationalen Konflikte. Aber genau deshalb finden wir es wichtig, nicht die Köpfe hängen zu lassen und im friedlichen Beisammensein einige fröhliche und unbeschwerte Stunden zu verbringen. Lassen sie uns also gemeinsam Karneval feiern, ohne die furchtbaren Zustände zu vergessen!

In dieser Session wird unsere Stadt von einer Prinzessin regiert, unterstützt von einer Jugendprinzessin. Bringen wir also die Frauen an die Macht und rufen gemeinsam mit Prinzessin Magdalene I das Motto:

"Mit dem Herz in der Hand durchs Tönisvorster Narrenland".

Der Heimatbund unterstützt gerne Magdalena I mit ihrem Minister, Michael Orlowski, den beiden Ministerinnen Erika Fechler und Kathrin Aretz sowie dem Tanzmariechen Sarah Delschen. Und ebenfalls natürlich auch die Jugendprinzessin Lea Marie Steffen mit ihrer Ministerin Daria Joelle Henke.

Wir, als Heimatbund, möchten Ihnen und Ihren Familien für den Einsatz, das Brauchtum Karneval in unserer Heimatstadt fortzuführen, unseren Dank aussprechen. Von ganzem Herzen wünschen wir Ihnen und allen Karnevalisten eine gute Session, frei von Störungen und einen tollen Tulpensonntagszug bei strahlendem Sonnenschein.

In diesem Sinne: Ein dreifaches Klappertüüt!

Ulli Triebels

## Unsere Leser grüßen aus aller Welt



Die Tönisvorster Narrenpost wird fast auf der ganzen Welt gelesen, zum Beispiel in Spanien am Mittelmeer. Diese Urlauber aus St. Tönis fahren regemäßig nach Spanien in die Nähe von Valencia und natürlich ist die Tönisvorster Narrenpost immer dabei. Man will ja schließlich auch im Urlaub gut darüber informiert sein, was in der Karnevalszeit in Tönisvorst alles so geboten wird.



## Mode und Wäsche

Qualität und gute Beratung beim Einkauf



Hochstraße 61 - Tönisvorst 180 Jahre